



Jalisco jamás cederá la rectoría del sistema de salud a la federación: Enrique Alfaro

Jalisco no va a ceder la rectoría del sistema de salud a la federación que busca concentrar todo el poder y se defenderá con todo porque en la entidad se lucha por la libertad y la autonomía aseguró el gobernador, Enrique Alfaro Ramírez, al inaugurar la remodelación de los pisos siete y ocho del Hospital Civil Juan I. Menchaca para la atención a niños con cáncer. Dijo que “poder dejar esta obra demuestra que Jalisco no va jamás a ceder su infraestructura de salud, este Estado no puede entregar la salud a ninguna autoridad federal porque aquí se defiende la libertad y la autonomía”.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/jalisco-jamas-cedera-la-rectoria-del-sistema-de-salud-a-la-federacion-enrique-alfaro-10738799.html>